



NEUE FUNKTIONÄRE ZUM JAHRESSTART

Liebe Mitglieder, liebe Eltern unserer Nachwuchskicker/-innen,

Es freut mich sehr euch mitteilen zu können dass wir zum Jahresstart 2021 während des „Lockdowns“ zwei neue Funktionäre für K.F.F. gewinnen konnten. Die „Lockdown-Zeit“ wurde auch genutzt um beide in ihren Aufgabengebieten einzuarbeiten.

MARION MAIER

Die Marion unterstützt ab sofort unser „IMS-Team“. Im Rahmen des EFQM-Assessments 2019 (für den Ludwig-Erhard-Preis) haben wir beim Abschlussbericht noch klare Verbesserungspotentiale in Sachen „Umwelt- und Nachhaltigkeitsinitiativen“ bei uns im Verein identifiziert. Bei der Umsetzung dieser Verbesserungspotentiale wird uns die Marion nun beraten und helfen.

Die Marion beschäftigt sich im Berufsumfeld mit „Umweltmanagement-Themen“ und wird Ihre Expertise nun auch für uns im Vereinsumfeld einbringen. Außerdem ist sie auch Mitglied beim „BUND Naturschutz“ wo es in Zukunft eventuell zu „Kooperationsmöglichkeiten“ mit K.F.F. kommt. Zusammen mit der Marion wollen wir im Laufe des Jahres ein Konzept für ein „Umweltmanagement“ im Verein erarbeiten – seid gespannt! 😊 Außerdem wird sich die Marion auch als passives Mitglied dem Verein anschließen und bei Ausflügen, Festen und Veranstaltungen von K.F.F. teilnehmen. 😊



STEPHAN SEISENBERGER

Der Stephan ist seit Mitte letzten Jahres im Rahmen der „Familienmitgliedschaft“ „offiziell“ bei uns im Verein angekommen. Er kennt den Verein jedoch schon seit einigen Jahren und war bereits fleißig bei vielen Trainingseinheiten, Spielen, Turnieren und Events als „Eltern-Gast“ 😊 dabei.

Es freut uns sehr, dass der Stephan ab sofort als Assistenztrainer bei den párvulos einsteigt. Somit haben wir auch bei den párvulos wieder die alte „Mann-Stärke“ 😊 von drei Trainern. Die Trainings- Spiel- und Turnierorganisation wird dadurch in dieser Jugendsparte wieder deutlich erleichtert.



Herzliche Grüße

K.F.F. – Vereinsausschuss

Mettenheim-Hart, den 23.02.2021